



AVIS IMPORTANT : TRAVAUX À VENIR SUR LE CHEMIN THOMAS-ROBERT

(English message follows)

(Lac-Tremblant-Nord, le 20 novembre 2025) – La municipalité souhaite vous informer que **des travaux sont prévus sur le chemin Thomas-Robert à partir du vendredi 21 novembre afin de remplacer un ponceau :**

- **Durée estimée du chantier** : approximativement deux (2) semaines, selon les conditions météorologiques et opérationnelles
- **Circulation maintenue sur Thomas-Robert** : aucune coupure complète de la circulation n'est anticipée

Travaux prévus :

- **À compter du vendredi 21 novembre** : réception des matériaux sur le site, installation de la signalisation temporaire et retrait localisé du pavage
- **À partir du lundi 24 novembre** : début des travaux de remplacement du ponceau
- **L'asphaltage final du secteur sera réalisé au printemps 2026**, en même temps que d'autres travaux d'amélioration planifiés

Nous vous remercions de votre collaboration et de votre vigilance aux abords du chantier, nous vous tiendrons informés de toute modification à l'échéancier ou aux conditions de circulation.

Pour toute question, vous pouvez communiquer avec nous par téléphone (819-425-8154) ou par courriel (info@lac-tremblant-nord.qc.ca).

Merci de votre attention !



IMPORTANT NOTICE: UPCOMING CONSTRUCTION WORK ON CHEMIN THOMAS-ROBERT

(Lac-Tremblant-Nord, November 20th, 2025) – The municipality would like to inform citizens that [construction work is planned on chemin Thomas-Robert starting Friday, November 21st, to replace a culvert:](#)

- **Estimated duration of the work:** approximately two (2) weeks, depending on weather and operational conditions
- **Normal circulation will continue on chemin Thomas-Robert:** no complete traffic closures are anticipated

Planned work:

- **Starting Friday, November 21st :** delivery of materials on site, installation of temporary signage, and localized removal of pavement
- **Starting Monday, November 24th :** start of culvert replacement work
- **Final paving of the area will be completed in spring 2026,** along with other planned improvements

We thank everyone for your cooperation and vigilance around the construction site, we will keep citizens informed of any changes to the work schedule or traffic conditions.

If you have any questions, please contact us by phone (819-425-8154) or email (info@lac-tremblant-nord.qc.ca).

Thank you for your attention!